



Semaine du 3 au 9 avril (sem. paire)



avec cette icône, le sujet est disponible sur www.nda59.fr dans sa totalité ou avec plus de photos



A la Une...

La semaine de la presse, par nos professeurs documentalistes Au collège... découvrir la PQR* et le métier de journaliste



Dans le cadre de la semaine de la presse et des médias à l'école, les élèves de 4^e ont découvert la PQR* avec **La Voix du Nord**, sur ses supports traditionnels et ses nouveaux médias. Ils ont épluché le journal papier et navigué sur le journal en ligne.

Vendredi 31 mars, **Richard GOTTE, journaliste sportif** à La Voix du

Nord est venu à leur rencontre. Il leur a présenté son métier de grand reporter de sport. Puis il a répondu à leurs nombreuses questions. Pour terminer, il les a fait rêver en leur montrant son carnet de photos du dernier mondial de football au Qatar. Nous profitons de ce petit article pour le remercier pour son intervention.



*PQR : Presse Quotidienne Régionale

Au lycée, Les photos de presse au CDI, un coup de projecteur qui fait parler



Des photos qui choquent, qui célèbrent ou d'autres encore qui dénoncent... Les lycéens ont joué les orateurs, au cours de projections qui ont nourri bien des échanges pendant la Semaine de la Presse à l'École.

Trois classes de 1^{ère}, par petits groupes, se sont livrées à l'exercice de **l'analyse** et de la **description**. « D'après vous, sur cette image, où se passe l'événement ? Que voit-on ? Pouvez-vous la dater ? ». Les élèves, dos à l'écran, lancent l'exercice de présentation sous la forme de devinettes, à l'aide d'une image librement choisie, tirée de leurs propres recherches dans les médias, et préalablement sourcée.

En quête de vérité sûre, une fois l'information dévoilée et la part objective révélée, il s'agissait pour eux d'exprimer leur avis à la vue de ces clichés, leur ressenti pour basculer du côté subjectif. Du combat vainqueur avec Mohamed Ali jusqu'à la mort d'un enfant kurde sur une plage turque, en passant par la guerre du Vietnam, la victoire des Bleus en 2008, c'est un éventail d'images qui a balayé l'actualité sportive, politique, internationale, avant de revenir sur l'action.

« C'est intéressant de voir des images qui ont marqué le monde, comme celle qui a été trouvée sur l'Ukraine », a tenu à témoigner Kassandre.

« C'est enrichissant parce que ce ne sont pas des choses qu'on voit souvent. Je pense que c'est important d'être sensibilisé à l'info comme on l'a fait là. On en a besoin », étaye Élodie, à ses côtés.

Honoré, quant à lui, retient « le développement du sens critique, la possibilité de donner son avis ».

Les mots de Baptiste, enfin, reflèteront le goût de la liberté qui lui plaît. « Ça permet de travailler sur des sujets qu'on a choisis et d'apprendre en même temps ».



Agenda...

✿ Propreté de la cour assurée par les 3^e Jaune ✿

C'est la **semaine des voyages**, de nombreux élèves et professeurs seront absents.

Lun. 3

La semaine, épreuves blanches de spécialités sur le niveau 1^{ère}

La journée, épreuves pratiques de NSI

Jusqu'au 5, séjour des 3^e en Normandie

A 10h15, un Ange passe...

A 10h30, notre équipe de « marcheurs » rencontre le président national du Mouvement pour la paix

A 15h55, présentation des options de Terminale aux élèves de 1^{ère} en permanence du lycée

A 18h00, réunion d'information post-6^e pour les parents en permanence du lycée



Mar. 4

A 18h00, réunion d'information post-5^e pour les parents en permanence du lycée

Mer. 5

La journée, AS Championnat Inter-comités d'athlétisme Lycée à Bruay-la-Buissière.

Ce sont les oraux du bac pour les Terminales Anglais Monde Contemporain

Le matin, les options sont annulées du fait du nombre de professeurs absents (séjour/convocation BAC)

L'après-midi, Oraux blancs de section européenne pour les terminales

sortie AS randonnée

Jeu. 6

JEUDI SAINT

La journée, oraux de baccalauréat pour les terminales LLCE

A 10h15, un Ange passe...

A 15h40, rdv avec les élèves du concours d'éloquence pour organiser un gala de charité

A 18h00, réunion d'information post-4^e pour les parents en permanence du lycée



Ven. 7

VENDREDI SAINT

A 10h45, chemin de croix pour les lycéens et les adultes qui le souhaitent à la chapelle

A 13h50, chemin de croix pour les 6^e-5^e inscrits et les adultes (250 élèves environ)

A 15h10, chemin de croix pour les 4^e-3^e inscrits et les adultes (120 élèves environ)

A 20h00, proposition Théâtre lycée au Phénix - [Don Juan ou le festin de Pierre](#)

Sam. 8

A 20h00, **VEILLÉE PASCALE** à Saint Martin avec 13 baptêmes dont plusieurs élèves de NDA

Dim. 9

C'est le **JOUR DE PAQUES**, fête de la résurrection de Jésus Christ

✿ Propreté de la cour assurée par les 3^e Orange ✿

Lun. 10

C'est lundi de Pâques, jour férié

Mar. 11

Sortie collège au cinéma de 13h30 à 15h40 pour les 5^e Rouge, Blanc, Jaune, Orange, Mauve, Marine

Jusqu'au 15 mai, Campagne PIX

- Histoire-Géo en 1^{ère}

- SNT en 2^{nde}

- EPS en 4^e

- Technologie en 5^e



Jusqu'au 19 avril, séjour au Canada

Le matin, au CDI, les élèves de 2^{nde} accueillent une autrice (ainsi que le mercredi matin)

A partir de 13h50, épreuves commune de Français n°2 pour le niveau 2^{nde}

A 18h00, Réunion pour le séjour en Irlande des 6^e Euro en permanence du collège

Mer. 12

Le matin, 2^{ème} déplacement sur 3 de l'atelier d'écriture à TypoArt pour leur projet Livre

L'après-midi, Oraux blancs de section européenne pour le niveau terminale

AS Athlétisme, Championnat District B/M (+ Lycéens Volontaires) à Saint-Amand

AS Escalade en tête Finale territoriale à St Adrien Villeneuve

AS Randonnée, sortie n°6

Jeu. 13

Le matin, Randonnée urbaine pour 4 classes de 4^e à la découverte des femmes célèbres de Saint-Amand

A 13h10, Messe à la chapelle

Ven. 14

En journée, les 6^e découvrent Molière avec un comédien dans le cadre du cours de français

Le matin, Randonnée urbaine pour 4 classes de 4^e à la découverte des femmes célèbres de Saint-Amand

Le soir, ce sont les **vacances de Pâques, l'Institution reste ouverte la 1^{ère} semaine.**

Dernières Nouvelles du moment...

- **Une triste nouvelle** : nos prières, notre sympathie vont à Romane DEFFAYET, étudiante de BCPST2 et à sa famille. Sa maman nous a quittés dimanche après s'est longuement battu contre la maladie. Toute notre compassion va vers cette famille de notre communauté.
- **Paroisse Info** : En cliquant sur CE LIEN, allez découvrir le journal d'information de la paroisse.
- **Réinscriptions (rappel)** : Pour tous les niveaux, les fiches de réinscription pour la rentrée 2023 ont été distribuées. Elles sont à rendre pour le vendredi 14 avril dernier délai.





INSTITUTION
**NOTRE DAME
DES ANGES**

Zoom sur...

Rappel à la loi, par G. TAVERNE, chef d'établissement

Vendredi 31 mars, l'alarme incendie a été déclenchée abusivement. Nous allons retrouver le responsable.

Cet acte, sans doute amusant par son auteur est, je le rappelle, considéré comme un délit, le **délit de "fausse alerte"** (le fait de déclencher une alarme pour rien). Outre le risque d'être convoqué devant le conseil de discipline, il peut être puni, en cas de plainte de l'établissement, d'une peine pouvant aller **jusque 2 ans de prison et 30.000 euros d'amende**. La responsabilité civile des parents est engagée pour les élèves mineurs. L'alarme Incendie est un dispositif de sécurité avec lequel il est inacceptable de s'amuser.



La page des sports, de nos champions..

Finales régionales de volley-ball minimes A, par D. DESPLECHIN, professeur d'EPS



L'équipe minime garçons de NDA a remporté le tournoi de district face à Solesmes, Cambrai et Notre Dame Saint-Saulve le 22 Mars dernier.

Nos jeunes garçons ont donc participé aux finales régionales ce mercredi 29 mars.

L'équipe composée de Mathias DOARE, Tom FOUGNIES, Martin LANCIAUX, Mathis MOSIEK et Thomas PAERELS et Louis POUILLE termine **3^{ème} des Hauts de France** après s'être inclinée contre Tourcoing (section sportive) et Lens, 2 sets à 1 (qui termine premier).

De leur côté, les minimes filles ont disposé de Cambrai et Notre Dame Saint-Saulve et sont également championnes de district. Elles ont participé aux finales Régionales qu'elles ont remporté brillamment face à Lens et Roubaix.

Félicitations à l'équipe filles composée de Clara DESPLECHIN, Léa DESPLECHIN, Chloé FOUGNIES, Lucie FOURNIER, Anaëlle PERTRIAUX et Lily TERRIER, qui tenteront de garder leur titre de championne de France à Rennes du 31 mai au 2 juin.

Félicitations aux deux équipes pour ce beau parcours !

